

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan uraian pembahasan sebelumnya, maka kesimpulan yang dapat ditarik ialah bahwa guru pendidikan agama Islam dalam menghadapi era *society* 5.0 perlu merencanakan, melaksanakan dan mengevaluasi pembelajaran. Adapun perencanaan pembelajaran guru pendidikan agama Islam di era *society* 5.0 yakni dengan menyusun rencana pembelajaran mulai dari 1) mempersiapkan bahan ajar, 2) mempersiapkan media, instrumen / sarana yang dimanfaatkan dalam pembelajaran, dan 3) mempersiapkan perangkat administrasi pembelajaran yang berupa program tahunan, program semester, silabus dan rencana pelaksanaan pembelajaran. Selain itu, guru juga perlu mempertimbangkan beberapa hal sebelum memutuskan bagaimana pendidikan dan pembelajaran dilaksanakan seperti 1) Pembelajaran Berpusat pada peserta didik, 2) kolaborasi peserta didik, dan 3) *Meaningful Learning*

Terkait dengan pelaksanaan pembelajaran pendidikan agama Islam di era *society* 5.0 yaitu guru menerapkan metode *Hybrid Learning* yang dalam pelaksanaannya terdapat beberapa kendala, salah satunya berkaitan dengan kompetensi guru dalam memanfaatkan teknologi digital (literasi digital).

Adapun evaluasi pembelajaran pendidikan agama Islam di era *society* 5.0 dalam aspek literasi digital masih perlu adanya peningkatan, guru sebagai

pendidik di era sekarang ini dituntut untuk mempunyai kompetensi yang tinggi untuk menghadapi perkembangan teknologi termasuk dalam hal literasi digital.

B. Saran

Dari hasil penelitian yang telah dilaksanakan, adapun saran yang dapat penulis berikan antara lain:

1. Guru dalam melaksanakan metode pembelajaran di era *society* 5.0 sekarang ini, hendaknya berupaya meningkatkan kualitas diri maupun peningkatan kompetensi sehingga dapat .
2. Untuk pihak sekolah seyogyanya terdapat kebijakan yang fokus pada penganggaran dana yang dipergunakan untuk perbaikan maupun peningkatan sarana dan prasarana sekolah.
3. Guru Pendidikan Agama Islam hendaknya terus mengupayakan inovasi-inovasi baru dalam melakukan metode pembelajaran yang dapat memberikan respon perkembangan masyarakat di era *society* 5.0.